



ひと う 人とのかかわりから生まれるもの

あさばん ひるま きおんさ かん きせつ なつ くら ひるま みじか ひ く
朝晩と昼間との気温差を感じる季節となりました。夏に比べて昼間が短くなり、日が暮れるのも早くなっています。安全に十分気をつけ、早めに帰宅することなど、子どもたちへの声かけをよろしくお願いいたします。

さて、10月14日(土)は、4年ぶりに全校生が集まる運動会が実施できました。「ノーリミット 過去一の スーパーすえなりっ子 ～笑顔のバトンをつなげよう～」のスローガンのように、演技と競技にひたむきに取り組み、子どもたちは「キラリ」と輝いていました。皆様のご声援が励みとなり、練習の成果を存分に発揮していました。5、6年生は、応援団のリーダーや運動会の係の仕事を一生懸命にがんばる姿が見られました。力一杯頑張ったお子様をほめてください。感動の内に運動会を終えることができたのは、温かく応援して下さったご家族・地域の皆様、そして熱心に指導した教員の力の結集があったからです。お子様の健康面にもお気遣いいただき、ありがとうございます。

子どもたちは、毎日、家族、友だち、先生など多くの人とかがわりながら生活しています。「三人寄れば文殊の知恵」という言葉の通り、ペアやグループでの活動で子どもたちは互いに考えを伝え合っています。一緒に考えることで、新しいことを作り出すことにもつながっています。生活場面も同様です。人とのかかわりから気がついたり、新たな出来事に出合ったりしています。学校行事は、これらの要素が多く、友だちの長所を引き出したり、互いに苦手なところをカバーしたりして、学級・学年全体で、成就感を味わっています。お子様が学校のことを話題にしたときは、聞いていただき、感想やコメントを伝えていただくと幸いです。より深いのある体験になります。今後も、子どもたちをほめたり、アドバイスをしたりしていただく「共育」へのご協力をお願いいたします。

こうちょう みなみ りか
校長 南 理香

【お願い】行事等に伴う下校時刻の変更について

◇10月30日(月)は、新1年生対象の就学時健康診断の実施のため、1～4年生は給食終了後、13時頃下校します。5～6年生は6校時終了後下校します。

◇11月8日(水)は、校内研究会を実施します。本校教職員が5年生の授業を参観するため、1・2・3・4・6年生は給食終了後、13時15分頃下校します。5年生は5校時終了後下校します。

きょうりよく ねが
ご協力をよろしくお願いいたします。